

# PRESENTACIÓN

Es con el mayor agrado que procedo a presentar este número de la Revista de Derecho Económico, revista que luego de un largo interregno, es editada nuevamente por la Facultad de Derecho de la Universidad de Chile con el objeto de constituir una instancia de reflexión y discusión acerca de los tópicos que componen este singular sector del Derecho.

Esta iniciativa halla su origen en los profesores invitados del Departamento de Derecho Económico de la Facultad de Derecho de la Universidad de Chile, señores Sebastián Castro Quiroz y Jorge Grunberg Pilowsky, y en el profesor asociado de ese departamento, señor Domingo Valdés Prieto, quiénes con el apoyo de las autoridades de la Facultad emprendieron la ardua labor de refundar una Revista que, por la naturaleza de sus contenidos, era reclamada al interior de la comunidad académica.

En efecto, el desarrollo de nuestra sociedad civil muestra un creciente proceso de sofisticación en lo económico que no resulta ni puede resultar ajeno en forma alguna al derecho. Corresponde al Derecho Económico ocuparse de las crecientes demandas por un orden económico que, conjuntamente con tutelar y promover cada una de las garantías previstas constitucionalmente, permita realizar con plenitud cada uno de los principales contenidos del bien común económico, entre los cuales exhiben fundamental relevancia la libre competencia y la inversión extranjera. Es precisamente en torno a estos dos contenidos que este número ha reunido cinco novedosos artículos elaborados por destacados académicos extranjeros y nacionales, que refieren a tópicos que, si bien disímiles, contribuyen a ilustrar la problemática de la prosecución del bien común económico. Cada uno de estos artículos ha sido sometido al minucioso examen crítico de un árbitro anónimo, especialista en estas materias, y ha contado adicionalmente con la recomendación del Comité Editorial de esta Revista.

Nos asiste la convicción de que este número de la Revista de Derecho Económico, que en realidad es el primero del proceso refundacional de la misma, constituirá un valioso aporte en el análisis de los complejos desafíos que enfrentan las autoridades públicas y las personas que participan en la actividad mercantil en orden a generar un marco jurídico que permita alcanzar altos estándares de eficiencia en armonía con la justicia.

Domingo Valdés Prieto  
Director  
Revista de Derecho Económico

Santiago, Marzo de 2010.